## La Voix de l'Ain du 310712020.

## La chimiothérapie de retour à l'hôpital



SANTÉ

C'est une bonne nouvelle pour tous les patients atteints de cancer, mais aussi pour leurs proches. Le service de chimiothéraple, qui était absent des services du Centre hospitalier du Haut-Bugey (CEMB) depuis quatre ans, a pu redémarrer. Mardi 23 juin, le tout premier patient a ainsi pu bénéficier du dispositif rénové. Un retour très attendu, mais qui avait été retardé en raison de la crise sanitaire.

## LE CHB ASSOCIÉ AVEC BOURG-EN-BRESSE

« Le démarrage de cette activité était travaillé depuis plusieurs mois par les équipes médico-soignantes, informatiques ainsi que les deux directions œuvrant dans un même sens, la chimiothérapie sur site associé étant l'un des principaux axes du projet médical partagé au sein du Groupement hospitaller de terLe service de chimiothérapie était absent du CNAB depuis quatre ans. Photo: CC

ritoire », peut-on lire dans un communiqué de presse transmis par la direction du CCHB. Le CHB est associé avec le Centre hospitalier de Bourg-en-Bresse pour l'administration des chimiothérapies. À ce titre, des patients suivis en oncologie et en onco-hématologie à Fleyriat peuvent bénéficier d'une prise en charge à Oyonnax après avoir réalisé leur première cure à Bourg-en-Bresse.

À Oyonnax, c'est le Dr Fromond et l'équipe de l'hôpital de jour qui accueillent les patients. D'autres prises en charge sont prévues dans les semaines à venir. ce qui répond « bien souvent au souhait des patients, lorsque cela est médicalement possible, d'éviter plusieurs allers et retours à Bourg-en-Bresse », précise le communiqué